

Protokoll Sitzung des Fachschaftsrat Sport



Teilnehmer: Adrian Schlegel, Conrad Mantei, Fabian Mathias, Oliver Sell, Ulrike Koch, Melanie Karolzyk, Raphael Hensch, Fabienne Koch, Sophie Zickert, Tobias Hübener, Nele Kruse, Lena Breske

Protokollant: Tobias Hübener

Gäste: Prof. Erin Gerlach

Entschuldigt: Kevin Birkefeld, Robin Scherkenbeck

Beginn: 16:15 Uhr

Ende: 18:15 Uhr

Erläuterung zu Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen)

TOP 1 Formalia

- 1.1 Begrüßung
- 1.2 Protokoll der letzten Sitzung
- 1.3 Festlegung der endgültigen Tagesordnung
- 1.4 Protokollant
 - Tobias Hübener

TOP 2 Aktuelle Probleme

- 2.1 Zentrum für Lehrerbildung und Bildungsforschung (ZeLB)
 - Herr Gerlach informiert über die Notwendigkeit eines Studierenden der Humanwissenschaftlichen Fakultät in der ZeLB-Versammlung
 - Infos auch auf der Internetseite zu finden
 - Momentan keiner aus der Human. Fak.
 - Herr Gerlach selbst ist Versammlungsleiter der Versammlung
 - Versammlung findet 1 mal im 4-Wochen-Rhythmus statt (Mittwoch 12-14 Uhr)

2.2 Alles wieder an seinem Platz?

TOP 3 Gremienarbeit

3.1 Vefa

- Verantwortlicher ist nicht da
- findet am 18.05 statt → Vertreter wird anwesend sein

3.2 Studienkommission und Prüfungsausschuss

- haben nicht getagt

3.3 Lehramtstreffen

- hat nicht getagt
- zwei Vertreter besuchen die nächste Sitzung

3.4 Departmentrat

- hat nicht getagt

3.5 LSK

- hat nicht getagt

TOP 4 Finanzen

4.1 Allgemeines

- zu erledigende Auslagen abwickeln

4.2 Anträge

- Neuer Blockrocker und alten abschreiben
- Beachflag → wenn dann nächstes Jahr
- Spike Ball Set, Kamera, Panzertape, Slackline sind da

TOP 5 Veranstaltungen

5.1 Spring Break Zusammenfassung:

- Einlass hat vielen zu lange gedauert, können wir allerdings nicht ändern
 - Vorschlag: Garderobe in den Saal der Arena verlegen
- Musik zufrieden
- Fotos vom Fotografen direkt gut, di aus der Fotobox allerdings nicht
 - Kann mit an Fotowand gelegen haben
- Wassereis kam wieder gut an
- So viel Geld wie noch nie (60% FSR/ 40% Waschhaus)
- Vorschlag für kommende Veranstaltungen: Anschaffung eines Banners für jedes Party-Format

5.2 Judoturnier Zusammenfassung

- War gut wird wieder stattfinden

5.3 Klitschnass

- DJs für After-Party gebucht
- Grafik für das Plakat ist fertig und vom HSSP abgesegnet

5.4 Bufata

- Klärung der Anfahrt: Donnerstag oder Mittwoch
- Eine Person könnte bei der HU Berlin mitfahren
- Ansonsten ist Zugfahrt geplant
- **Beschluss über Kostenrahmen für die Bufata**
 - **750€ (12/0/0)**

5.5 SEP

- **Beschluss über Kostenrahmen für die SEP**
 - **200€ (12/0/0)**
- ab 9 Uhr kommen die Anwärter
- Treffpunkt für den FSR 8:30 Uhr
- Rotes Shirt anziehen
- Großes Zelt an die SEP Orga rausgeben
- Freitag die Sachen aus der Forsti in Tobis Auto laden
- Material: Panzertape, rote Flyer, Mehrfachsteckdose, Verlängerungskabel, kleine Flyer für Whatsapp, großes Zelt, blaue Flyer

5.6 BnF

- Verantwortliche waren am Montag (16.05) da
- Flutlicht und DJ's können nicht gleichzeitig den Strom nutzen
 - Musik über Player im Grillhaus?
- Sani ist gebucht
- Plakat noch nicht geklärt, da falsches Format
- Anmeldung für die Teams: 2 Wochen vorher
- Team von uns → Alle
- HSSP stellt zwei Teams Beach-Handball
- **Beschluss über Kostenrahmen für das Beach'n'Fun**
 - **800 € (12/0/0)**

- 6.1 Whatsapp-Broadcast
 - Whatsapp läuft
- 6.2 Homepage/ Facebook
 - Facebook läuft
 - Homepage wird von Verantwortlichem ab nächster Woche bearbeitet

TOP 7 Team Merch

- 7.1 Einarbeitung?
 - Team findet ein Zeitpunkt zum Einarbeiten neuer Mitglieder fürs Team
- 7.2 Campus Stuff
- 7.3 Treffen mit Transfer UP
 - FSR Sport besitzt bereits seit Gründung einen Merchandise Vertrieb
 - Verantwortliche treffen sich mit Transfer UP zur Klärung

TOP 8 Team Sprechzeiten/ Raum

- 8.1 Box-UP
 - Verantwortliche kümmert sich um den Datentransfer von Dropbox zu BoxUP

TOP 9 Team Kooperationen

- 9.1 Stand, Wandnutzung

TOP 10 Sonstiges

- 10.1 DeutschlandCup RheinAhr
- 10.2 Trainingsphysiologische Besonderheiten
- 10.3 DFM (FSR MaPhy)
- 10.4 Akkreditierung Reha/Präv
- 10.5 Kalender
 - Verantwortlicher bekommt einen weiteren Helfer
- 10.6 SpowiBall
 - FSR wurde um Hilfe gebeten
 - Wir vermitteln Kontakte
- 10.7 Schlüssel Lena
- 10.8 Studieneingangsphase
 - Vertreter geht zum Treffen, um sich auszutauschen

TOP 11 Termin nächste Sitzung

01.06.2017 16:00-18:00 Uhr ODER 02.06.2017 14:00-16:00 Uhr

TOP 12 Verabschiedung